



# 務成物聞

No. 1

○ 第3学期 始業式 代表3名の発表 1月8日(木) 体育館

3学期の始業式において、平成27年の抱負を3名の児童が壇上で発表しました。それぞれの思いや希望、願いなどをしっかりと全校児童へ伝えるとともに自分へも言い聞かせていました。堂々と発表している姿がすばらしく、聞いていてとても良い気持ちになりました。

2年生



4年生



6年生



・校旗隊の入場で、大事な式が始まります。

校旗隊は、伝統ある我校へ高いプライドを持ち、そのシンボルである校旗を大切に守っています。校旗隊は、重要な式において、本校の伝統を築いた先人へ敬意を表して入場し、校旗を壇上へ設置します。(我校の伝統、特色ある取り組みの一つです。)



・合奏部の演奏で校旗隊の入場、校歌斉唱が行われます。



これが開成の整列(立派です)

校歌を斉唱しています。



・生徒指導・・担当の先生から



1先生と親の言うことを聞くこと。  
2我慢をすること。  
3小さなきまりを守ること。  
4みんながやることをやること。  
この4つを守ってください。  
と児童全員に指導しました。



○ 連休は交通事故やケガに注意しましょう。

1月10日(土)から12日(月)まで3連休になります。安全に事故やケガのない連休を過ごしてください。ご家庭のご指導をよろしくお願いいたします。

○ 集団登校 1月8日(木)～14日(水)

学期始めの集団登校を14日(水)まで実施します。集合時間に遅れないようにご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

○ 保健の授業・・育ちゆく体とわたし 平成26年12月11日(木)4の1教室

養護教諭の先生が、4年生の保健の授業を担当しました。性に関する単元です。子どもたちは、思春期を迎えると体の発達に伴い、心も発達していくことや男女がお互いを認め合い、敬うことが大切であることなどを学びました。お互いに尊重し合うことが、とても大事であることを伝えました。



○ 家庭教育学級 整理収納術講座 平成26年12月16日(火)開成公民館

学級長のリーダーシップのもと、家庭教育学級は計画的に講座を開催しています。今回は、整理収納術を学びました。整理整頓が上手になれば片づくのに・・・と誰もが思います。講師は、整理収納アドバイザーの先生です。笑顔配達人です。大変ためになった講座でした。ニコニコ!!

